



“Reforestación de Isla Chachagaste previo a Día Mundial de Medio Ambiente”



La Alcaldía Municipal de Ilopango reforestó con un centenar de arbolitos la Isla Chachagaste, mejor conocida como “Isla del Amor” para generar conciencia a los habitantes de la zona en el cuidado del Medio Ambiente.

La reforestación pretende equilibrar el ecosistema ante el cambio climático, causante de efectos mayores debido al desgaste y destrucción de los recursos naturales. La siembra de árboles también contribuye a mantener firme la tierra de la isla.

La deforestación en el país se estima entre 4 a 7 mil hectáreas anuales, según la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) por sus siglas en inglés.

Una de las mayores amenazas para el ser humano es la tala indiscriminada con un 75% de pérdida forestal en el territorio, como consecuencia se erosiona el suelo y disminuye la capacidad de recolección de agua recibida por los mantos acuíferos.

La reforestación es un evento introductorio a las actividades a realizarse en el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, celebrado cada 5 de Junio.

El lema de este año es Piensa, Aliméntate, Ahorra, una campaña que busca reducir los desechos y la pérdida de alimentos.



Salvador Ruano Alcalde

Sigamos **HACIENDO LA DIFERENCIA**